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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 08/10/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno otto del mese di Ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1507951 del 02/10/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Mari Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 
Alle ore 09:47 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss.  Buonpasso, Di Vincenti e Lupo. 

Alle ore 09:48 -  Entra il Cons. Di Vincenti 
Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buccola, Dentici e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Alle ore 09:50 - Esce il Vice Presidente Schiera. 

Il Presidente pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Rimozione tronco e 

sistemazione marciapiede al numero civico 1029/B di Corso Calatafimi”, a firma del Cons. Di 

Vincenti e chiede al Segretario di darne lettura. 

Il Segretario – Legge la mozione. 

Il Cons. Di Vincenti – Illustra la mozione e riferisce che, a seguito delle lamentele dei 

residenti all’indirizzo sopra citato, si è recato sul posto per un sopralluogo constatando che davanti 

al civico 1029/B di Corso Calatafimi vi è un grosso tronco che ha causato il dissesto del cercine e 

del marciapiedi e che, quindi, va rimosso al più presto per evitare probabili infortuni a chi transita 

nelle adiacenze. Chiede che, eseguita l’operazione, sul luogo venga poi piantumato un albero di 

piccole dimensioni per evitare il ripetersi del problema. Riferisce, infine, di essere venuto a 

conoscenza che l’Amministrazione Comunale non dispone dello strumento utile a questo tipo di 

operazione, il cosiddetto “cavaceppi” e che probabilmente ci saranno tempi lunghi per 

l’esecuzione dei lavori. 

Alle ore 09:55 -  Entra il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Buccola -  Dichiara di essere favorevole alla mozione. Aggiunge che conosce la 

zona dove questa problematica è ricorrente e anche se non perfettamente a conoscenza di come 

viene eseguito l’intervento, consiglia al Collega di seguire attentamente e con scrupolo 

l’esecuzione dell’operazione. 

Il Cons. Dentici – Esprime il suo parere favorevole alla mozione e manifesta sorpresa nei 

confronti dell’Amministrazione che dovrebbe essere fornita di un numero adeguato di questo tipo 

di strumenti. Si dice scettico sui tempi di realizzazione dell’intervento in considerazione, anche, 

che ancora si è in attesa dell’approvazione del Bilancio che non permetterà in tempi brevi 

l’acquisto di strumenti necessari all’esecuzione dei lavori. 

Alle ore 09:59 -  Entra il Cons. Lupo. 

Alle ore 10:00 -  Esce il Cons. Ruggiero. 
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Il Cons. Tuzzolino -  E’ favorevole alla mozione e propone che venga fatta una 

programmazione per questa tipologia d’interventi poichè la problematica è molto ricorrente. 

Il Presidente – Riferisce che la problematica persiste su tutto il Corso Calatafimi, dove 

negli ultimi tempi sono stati effettuati non meno di trenta interventi. Asserisce che il Settore Ville 

e Giardini prevede molti altri interventi, anche a seguito dei fenomeni meteorologici che si sono 

verificati ultimamente. Occorrerebbe estirpare gli alberi pericolosi per evitare danni ai cittadini e 

agli automezzi, ma il problema, purtroppo, è diffuso in tutta la città ed è di difficile soluzione.  

E’ consapevole che la tipologia di interventi risulta molto onerosa per l’Amministrazione, 

ma si augura che in tempi brevi vengano realizzati, principalmente nell’ottica di una maggiore 

sicurezza per i cittadini. Esprime il suo parere favorevole. 

 Il Presidente – Alle ore 10:09 pone in votazione la mozione, per appello nominale, il 

cui esito è il seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Schiera e Ruggiero) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00 

Contrari 00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti 

Il Presidente alle ore 10:11, in assenza di comunicazioni, chiude la seduta. 

 

    F.to il Segretario                                                             F.to il Presidente 

    Istruttore Amministrativo (Silvio Moncada) 

 (Maria Calogera Grasso)  

                  

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 


